



## **Fußball-Club Erzingen 1920 e.V.**

*Leider musste die FC- Familie in den ersten Tagen des neuen Jahres den Tod zweier Ehrenmitglieder vernehmen.*

*Unser Ehrenmitglied **Edeltraud Sterzenbach** ist im Alter von 89 Jahren verstorben. Sie war über 71 Jahre Vereinsmitglied.*

*Leider ist auch unser Ehrenmitglied **Manfred Keusch** am Freitag 15.01. im Alter von 77 Jahren verstorben. Manfred war bei uns als Jugendtrainer und Betreuer wie auch einige Jahre als Vereinswirt tätig. Er war über 53 Jahre Mitglied.*

*Auch überraschend verstorben ist am Freitag 08.01. im Alter von nur 70 Jahren **Marion Hildebrandt**. Sie war zusammen mit ihrem verstorbenen Mann Helmut und ihrer Familie über viele Jahre treue Fans unserer 1.Mannschaft.*

*Wir wünschen den Familien für die schweren Tage und Wochen viel Kraft. Wir sind in Gedanken bei Euch.*

*Die Vorstandschaft des FC Erzingen 1920 e.V. im Januar 2021*